
Anfrage in  der Fragestunde an Herrn Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom  21. Mai 2015 von Klubobmann Mag. Armin Sippel 

 
 
Herrn 
Stadtrat 
Kurt Hohensinner, MBA  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 19.05.2015 
 
 

Betreff: umfassende Umsetzung der Integrationsstrategie 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
 

Dass Graz ein Zentrum der Dschihadisten-Szene in Österreich ist, ist spätestens seit der Großrazzia im 
vergangenen Herbst allen Grazern bewusst. Auch wissen wir, dass Graz einen der Brennpunkte 
innerhalb des österreichischen IS-Rekrutierungsnetzwerkes darstellt. In diesem Zusammenhang hat 
jüngst der Landesverfassungsschutz bekanntgegeben, dass von 19 Moscheen und Glaubensvereinen 
in unserer Stadt acht als „islamistisch mit klaren Radikalisierungstendenzen“ geführt werden.  
 
Daher richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs 
nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
Wie stellen Sie als Integrationsstadtrat sicher, dass die neue Integrationsstrategie der Stadt Graz 
auch allen Betreibern der in Graz ansässigen Moscheen und Glaubensvereinen in ausreichendem 
Ausmaß zur Kenntnis gebracht wird? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


